



Comme il est de tradition dans l'église catholique romaine, le mercredi des cendres est le premier jour de carême qui est marqué par l'imposition des cendres.

Cette période de 40 jours marque le cheminement de la passion du Christ qui prendra fin le dimanche de pâques, jour de la resurreccion.

A Douala comme dans toutes les villes du Cameroun, le mercredi des cendres a été marqué par une célébration eucharistique particulière. Au cours de cette célébration, les chrétiens catholiques ont reçu de la part du prêtre, une trace de croix sur le front qui symbolise ainsi, l'entrée dans une période de jeûne et d'action de grâces.

A la paroisse Saint Jean de Deido par exemple, la première messe a débuté à 06h du matin. Le célébrant au cours de son homélie, a exhorté les chrétiens à la prière et au partage.

Plus loin, il a invité l'assemblée à une véritable communion durant cette période.